

Tauschen statt Kaufen an der Grundschule Pettendorf-Pielenhofen

Anfang Juli fand wieder unser Projekt "Tauschen statt kaufen" statt. Jedes Kind, das teilnehmen wollte, brachte ein Spielzeug mit, das es nicht mehr unbedingt braucht. Alle gesammelten Spielsachen, wurden nach Altersstufen geordnet und ein großer Stand aufgebaut. Klassenweise konnten die Kinder dann an den Tauschstand kommen und sich ein neues Spielzeug aussuchen. Damit die Auswahl für alle 'attraktiv' blieb, nahmen auch Lehrkräfte ungenutzte Spielsachen von zuhause mit.